

Musikalischer Nachwuchs: 1.800 Leistungsabzeichen erspielt



BOZEN (LPA). Rund 1.800 junge Musizierende haben im vergangenen Schuljahr die Prüfungen zum Erhalt der musikalischen Leistungsabzeichen in verschiedenen Leistungsstufen abgelegt, die Zahl der Teilnehmenden steigt Jahr für Jahr kontinuierlich. Bei den Prüfungssessionen im Herbst, Frühjahr und Sommer traten 962 Kandidatinnen und Kandidaten in der Kategorie Junior an, 563 für das Abzeichen in Bronze, 252 für Silber und 88 für Gold (im Bild die Auszeichnungen). Neben der praktischen Prüfung war auch eine theoretische

Prüfung abzulegen. „Die stetig wachsende Teilnahme an den Leistungsabzeichen zeugt von der großen Wertschätzung, die den musikalischen Ausbildungsstätten unseres Landes zuteilwird“, sagt Landesmusikschuldirektorin Alexandra Pedrotti und dankt der Stiftung Sparkasse für die Unterstützung. „Wir arbeiten daran, die Abläufe zu optimieren und zu festigen. Ziel ist es, eine zuverlässige Organisation der Prüfungen zu gewährleisten“, betont der stellvertretende Landesmusikschuldirektor Christian Laimer.